

# ふくたんちょっこりニュース 2022年 霜月号

No.37  
2022年 11月18日  
富山福祉短期大学 国際観光学科  
(Tel 0766-55-5567)

【制作・編集】  
国際観光学科  
鷹西 恒  
E-mail : htct@urayama.ac.jp

## 『アトリエちょっこり』

## ふくたん 地域サポートプログラム 『ギラッとペタッと秋のサンマづくり～』



地域活動支援サークルちょっこりNEO恒例の出張プログラムで氷見市の放課後等デイサービスキッズサポートなないろに行ってきました。  
今回は新型コロナウイルス感染症の感染者増の影響で8月から11月に延期となっていました。3密を避けるため、こども達、職員、ちょっこりNEOスタッフは2つのグループに分かれ「アトリエちょっこり(造形活動)秋のサンマづくり」を行いました。はじめの会で久保さん(幼児教育学科2年)、竹田さん(看護学科2年)の説明を聞き、活動への興味を高めていました。こども達はサンマのギラッとボディに油性マジックで青みを入れたり、カップに入った背びれパーツをひとつひとつ選んでペタッと貼っていききました。そしてサンマを乗せるお皿に色とりどりの紅葉などを貼り付けてカラフルな秋のサンマを完成することができました。  
造形活動の次は遊戯室に移動して野菜カルタ釣り大会です。取り札ならぬ取り野菜はニンジンや白菜、パプリカなどスタッフが手作りしたものを用意しました。司会の田中さん(看護学科2年)が「オレンジ色で丸い形をしています。ハロウィンで使うランタンにもなっています(カボチャ)」と読み上げると、磁石のつた釣り竿でうまく釣り上げていました。大きな野菜は何人かで協力しないと持ち上がらないものもあります。今回は「助け合い」についても学ぶことができました。おわりの会ではみんなで作品発表と記念撮影をしました。その様子を見て、ちょっこりスタッフみんなが笑顔になりました。イベントに協力いただきました。キッズサポートなないろ職員の皆様、楽しんでくださったすべてのこどもたちに感謝いたします。

『アトリエちょっこり in なないろ』を行いました

日時：令和4年11月5日(土) 10:00～11:30

場所：キッズサポートなないろ(氷見市)

参加者：地域の子どもたち(12名)

本学の学生5名&教員1名

この活動は、地域活動支援サークルちょっこりNEOの学生と教員の鷹西恒が放課後等デイサービスキッズサポートなないろと連携して「発達障がいや様々なハンディキャップのあるこどもたちが、地域の中で自立し楽しく幸せに暮らせることを支援する」を目的として実施したものです。

今回の活動は、『アトリエちょっこり～秋のサンマづくり～』です。

本企画は、地域貢献活動推進のために立ち上げた地域活動支援サークル「ちょっこりNEO」のメンバーがリーダーとなり実施しました。

